
Herr Dr. Reith fragt nach dem Verbleib des Brandgutes und ob veranlasst wurde, die erhöhte 
Menge an Ausstoßgasen differenziert zu messen. 
 
Die Fragen wurden mündlich von Herrn Arend beantwortet. 


